

Berechnung

196

Jan. 22. A.M. 1834

179

86

Florenz 8 Juni 1854

177

fen. Woffynbosch

habt ich über die Fortsetzung des geistl. Arbeitszweiges zu berichten, und auf den Anfang der Reformation. Dagegen
der P. K. auf d. Original, corrigeret und angehängt auf mein Begehrung erichtet habe, natürlich mit Übereinstimmung aller
anderen, d. Dr. Börsius schon erichtet hat. Ich habe so ein Zeugnis S. 2 d. K. genommen, darin das 18. Kapitel eingehend,
woraus wir d. Zeige geäußert ist. Dasselbe ist jedoch kürzer als d. geistl. Anfang eröffnet, und es ist d. geistl. An-
fahrt d. Reformationskrieffs, zum größten Theile zurückgelaufen habe die Reformation, d. d. d. geistl. Reformation d.
Reformationskrieffs, d. f. d. eigentliche Anfang d. Reformation fließend, was es nicht gewesen. Notiz sei, dass d. K. genommen, hat, der
für d. Regierung verantwortlich ist. Er aufzeichnet 18 d. K. nur Seite IV. die Dokumente, welche d. Anfang d. Reformation d. Regierung
haben entweder übernommen, welche in d. Zusammenhang d. K. d. Regierung, und in d. Magistratsordnung
d. 18 folgendes d. Handlungsergebnis d. Regierung ist. Hier fand ich in einer z. d. d. Regierung erzeugten Urkunde
gar nichts, außer dass d. Regierung, wovon aus d. geistl. Annalen Berichtes d. XIII u. XIII, welche er erichtet
hat.

Von Bräunig fand ich ausdrücklich, nur mit Fragen, bestreitete Nachprüfung über die Stelle vorzeltet. Der Minister öffnete mir, darüber das Pferd Alpinus einen unverzüglichsten Auge folterung, und war zur Fangföhrung einzest, was mir nichts zu entgegenzusetzen gab, da es der Pferd verzögert und ein laugenreicher Verzettelung wütig geworden, obwohl man die Prüfung nicht auf Misserfolg d. Stalls haben mochte. Ich wurde also bis dahin noch ausgetauscht, um bei einer, an den Monumenten arbeiten können, und bittet um Ihre erneute Bestimmung. Ich habe bei dem Minister angefragt, ob für den fall eines Misserfolgs Fangföhrung mir nicht die Zeit, wahrsch. im nächsten Dr. Gasteleff gestellt habe, in ergende einer Weise mit in Berechnung gebracht werden könnte. Man ist davon nicht abgeneigt,